
 
 

 

 
 
 

 
 

 

日本

クとも

い年月

少もい

世紀程

といわ

した先

ンジが

見直し

国宣言

す。需

ら別れ

代がと

対応し

時代が

とこ

があり

ろ、私

くる言

理解で

 

◆ 
平成

会場

ドル）

傑作で

総会

佇まい

詳細

 

日  

場  

スケジ

   

協協会だよりり  
N

 

の 20 世紀後半の経済・効率優先の社会のピー

言えるバブル経済が崩壊して、早くも 15 年近

が経過しました。少子高齢化と共に総人口の減

よいよ現実のものになってきています。1／4

前に経済的には先進国の仲間入りを果たした

れている日本ですが、ここにきてようやく成熟

進国に向けて様々な分野の本格的なギヤチェ

され出しています。金融改革や社会保障制度の

や地方分権等はそのうちの一つですし、観光立

や景観みどり三法の成立もそのうちの一つで

要と生産を両輪とする経済も生産優先の時代か

を告げて、多様な需要―いわば消費者優先の時

っくに始まっています。新しい時代に先駆けて

てきた地域や企業が勝ち残る大変に興味深い

始まっていると言えるのかもしれません。 

ろで、昨年のシーズンオフに箱根を訪れる機会

ました。その時に芦ノ湖の遊覧船に乗ったとこ

達と肌や髪の色が同じ周囲の人達から聞こえて

葉は日本語ではなく、中国語や韓国語でした。

きない言葉を聞きながら、東アジア諸国の近代

平成１７年度の通常総会と関連行事  
17年度の通常総会および当日の関連行事の概

の綱町三井倶楽部は、大正2年（1913年）に

の設計により建設されたルネサンス様式を基

す。 

後に、本館の保全・改修・免震化についての

を見せる建物と緑豊かな庭園の見学会が企画

は別途ご案内いたしますので是非ご参加くだ

時 平成17年6月15日（水）13時30分～1

所 綱町三井倶楽部 〒108-0073 東京都港区

TEL：03-3453-3011（代表） 

ュール(予定) 

･通常総会（別館2F 大宴会室）   

･セミナー（同 上）               

･見 学 会（本館・庭園など）    

･情報交歓会（本館１F 大食堂＋大サロン） 
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お知らせ ◆ 
要が決まりました。 

Josiah CONDER（コン

調とした西洋建築の

セミナー及び優雅な

されています。 

さい。 

9時30分 

三田2－3－7  
発行／社団法人国際観光施設協会 

           総 務 委 員 会 
〒102-0072 東京都千代田区飯田橋 

      2－8－5多幸ビル九段 2階 

       TEL03-3263-4844 

       FAX03-3263-4845 

Ｅ-mail：kankou01@syd.odn.ne.jp
ＵＲＬ： http://www.kankou-fa.jp 
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会だよ
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会長 村尾成文 
日本の独壇場だった大量

フトすることになったと

今や経済成長の著しい東

が前提の時代になりまし

にとって東アジアからの

なったことを意味してい

といっても記憶に残るの

れる確率が極めて高くな

害が人命・経済共に巨大

会議の予測です。10年前

市が直撃された大地震と

が、この時とは桁が違う

かも、大量の帰宅難民の

これに対する対策は遅々

りませんが、観光業界は

うか。昨年末のインド洋

く、観光行動の前提には
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このごろです。 

 

委員長と事務局長 

交代 報告  
員長と事務局長をかねて 

た庄司四郎氏が3月31日 

、4月1日付で、総務委員 

ジマックの山方茂利氏が就 

務局長には東陶機器㈱から 

をお迎えしました。 

庄司四郎氏は4月から常務 
部長として、外部関係の 
きます。 
  

13時30分～15時 

15時30分～16時30分

16時30分～17時30分

17時30分～19時30分 
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★ ＨＯＴＥＲＥＳ ＪＡＰＡＮ２００５ 報告 ★ 
3月8日から11日まで行われたホテレスジャパン

2005が大盛況の内に無事終了しました。今回は三展

合同展の効果からか出展企業数 871 社、来場者数

97,694名の過去最高の規模となりました。 

当協会のブースも大変好評で、特に「宿泊施設の

エネルギー消費量調査」のデーターの公表に関心が

高まり、期間中毎日約200名の方が立寄られ、熱心

に見学されていました。設備の無料相談コーナーも

すっかり定着してきた感があり、合計 21 名の方々

からご相談を受けました。 

★「丸ノ内ホテルと丸の内オアゾ」★ 

見学会報告 
3 月 7日（月）建築部会主催、設備部会・インテ

リア部会協賛で上記施設の見学会が催されました。 

丸ノ内ホテルは宿泊特化型ホテルのため、説明会

と懇親会は朝日東海ビルの最上階にあるレストラ

ン・東京ジョンブル（丸ノ内ホテル経営）にて行い

ました。 

説明会では、三菱地所設計の柏尾部長並びに大草

主幹から街区全体の再開発計画とホテルについて

の説明を受け、その後四班に別れてホテルとショッ

ピング施設の見学を行いました。 

懇親会は 47 名の参加者があり、懇親を深めるこ

とができました。 

◆ 前事務局長 挨拶 ◆ 
平成 10 年 8 月から 6 年半お世話になりました。

その間、創立 50 周年記念事業や事務所移転などが

ありましたが、皆様のご指導とご協力を賜り、忙し

くも楽しく過ごさせていただき誠に有難うござい

ます。 
老兵が消え去った後は、10 歳若い姫井誠氏です。

引き続きよろしくご指導のほどお願いいたします。 
   今年花落顔色改 明年花開復誰在 
   年年歳歳花相似 歳歳年年人不同 

◆ 新事務局長 挨拶 ◆ 
予期せぬ拝命に預かり身の締まる思いがしてい

ます。事務局の仕事は永年携わってきたセールス活

動とは180度違ったものがあり、経験がどの程度役

に立つか不安もありますが、これまで協会の諸活動

にはメーカー会員として参加してきましたので庄

司前事務局長のご支援も仰ぎながら一日も早く会

員諸兄の付託に応えられるよう努めて参りますの

でよろしくお願いいたします。 

 

年会費の早期お振込み お願い 

 4月 1日付で、平成17年度の年会費「請求書」を

発送させていただきました。早めにお振込みくださ

いますようお願いいたします。 

★ 合同会議の開催 報告 ★ 
2月 15日に、会長・副会長はじめ委員長・分科会

長・部会長による合同会議が協会会議室で開催され

ました。 

平成16年度の事業実績の報告があり、平成17年

度の各部門の事業計画について議論がなされまし

た。4月19日（火）には調整会議が行われます。具

体的な内容はその都度ご案内いたします。 

 

☆ 新入会員紹介 ☆ 

[メーカー]  株式会社コトブキ 

(代表者) 代表取締役社長   深澤 光幸 

(担当者) 営業開発部 副部長 高山 政幸 

〒101-0062東京都千代田区神田駿河台1-2-1 

      TEL03-5280-5608 FAX03-5280-5759 

事業内容:家具及び装置家具事業、都市景観事業、 

     公共空間アート事業          

◆ カメラ倶楽部 撮影会のお知らせ ◆ 
今回は下町風情の寅さんの町柴又と藤満開の亀

戸天神社を訪ねます。多数のご参加をお待ちしてい

ます。 

日 時：4月24日（日）京成柴又駅10：00集合 

コース：京成柴又駅－柴又帝釈天－矢切の渡し－ 

    東武亀戸駅－亀戸天神社―香取神社－ 

    食事15：00 解散17：30 

費 用：約5,000円（食事代） 

 

◆ 交流部会「ゴルフ会」開催のご案内 ◆ 
今回は設計事務所の会員が参加しやすいように

土曜日の開催と致しました。多数のご参加をお待ち

しています。 

日 時：5月28日（土）8：40集合 

コース：希望が丘カントリークラブ 

栃木県芳賀郡茂木町深沢2120 

アクセス：車：北関東自動車道･友部ＩＣ25分 

       電車：JR友部駅（送迎バス30分） 

          8:15出発 

費 用：プレー費 約￥18,000 会費￥4,000 

♥編集後記♥  
庄司事務局長が退任されることになりましたが、

本当に長い間お疲れ様でした。就任以来約７年にわ

たり協会のためにご尽力いただきましたが、その間

最も多忙を極める総務委員長を兼務、更に常務理事

として、また近年はホテレス実行委員長として、ま

さに協会の中核として八面六臂のご活躍であった

と思います。 

今後はこれまでのノウハウを活かして調査部を

お引き受けいただけるとのことですので、協会の活

性化のため更なる役割をお願いしたいと思います。  

       Ｙ．Ｋ  


